

Ma délégation vous sait gré de l'attention que vous lui offrez pour faire part de ses observations sur les points sous rubrique.

Ma délégation félicite la Commission du droit international pour la qualité des articles ainsi proposés pour baliser les modalités et la qualité de la protection des personnes victimes des catastrophes, quelles relèvent de la force majeure, du cas fortuit ou du fait du tiers. Elle se félicite de la protection des droits de la personne humaine.

A cet effet, elle appuie les travaux de la Commission pour étayer et expliciter le contenu de l'article 4. Ma délégation soutient la formulation de « la dignité inhérente à la personne humaine », retenue par la Commission dans son rapport de 1994, ainsi que de certains articles du Pacte international relatif aux droits civils et politiques, ainsi que de certains articles de la Déclaration universelle des droits de l'homme.

Ma délégation est en accord avec la CDI que le principe de la dignité humaine, qui est un principe essentiel du droit international humanitaire doit régir

les situations de conflit armé,

vécue dans le cadre
de la Commission

pour reprendre les termes de la

Ma délégation estime que certains commentaires de la CDI contenus au paragraphe 9) sont sexistes et contraires à l'égalité homme femme promue par les textes internationaux pertinents et les engagements du secrétaire général et des présidents de l'Assemblée générale successifs. La Commission ne peut pas en même temps être consciente de ce que « les catastrophes ont fréquemment des effets différents sur les femmes et les filles et sur les hommes et les garçons » et indiquer par la suite que « comme les hommes et les garçons, les femmes et les filles ont les compétences et les moyens nécessaires pour participer à la préparation et à la réponse aux crises et au relèvement après une crise et peuvent contribuer à la réduction des risques de catastrophe ». Toutefois, ma délégation adhère à l'Annexe I du Cadre mondial pour la réduction des risques de catastrophe.

En ce qui concerne la prévention, ma délégation salue le projet de résolution intitulé « Prévention des catastrophes », qui a été adopté à l'Assemblée générale, et dont le contenu a été étoffé lors de la Conférence mondiale de 1994 sur la prévention des catastrophes naturelles tenue à Yokohama, dans le Cadre mondial pour la réduction des risques de catastrophe.

Ma délégation note avec appréciation la prise en compte de la diversité de la population dans les mesures de réduction des risques de catastrophe, y compris dans le cadre

réduction des risques de catastrophe, ma delegation insiste pour dire que
l'ampleur de la pratique et des responsabilités ne sont pas la même pour tous les
états . On notera avec intérêt le type d'obligation établi par l'Annexe I de l'Yh

